Spende für gelebte Ökumene der Kinderkirche Fauerbach

AGGI Erlös des Straßenfests für Kinder und Jugendliche im Ort eingesetzt



FAUERBACH v.d.H. Die diesjährige Aggi-Spende geht an die evangelische Kinderkirche in Fauerbach v.d.H.

Foto: dom

FAUERBACH v.d.H. (pd). Umrahmt von den Kindern der evangelischen Kinderkirche überreichte jetzt im Beisein des Vorstandes die Rechnerin der Aggi, Silke Leonhardt-Jung, einen gutgefüllten Umschlag an die Vertreterin der Fauerbacher Kinderkirche, Hilde Göbel, die sich im Namen aller Kinder und Mitarbeiterinnen herzlich dafür bedankte. Sichtlich erfreut war auch der Vorsitzende des Kirchenvorstandes, Klaus Werner, der versicherte, dass das Geld ausschließlich der Kinderarbeit zu Gute kommt.

Wie üblich spendet die Aggi aus dem Erlös ihres Straßenfestes einen nicht unerheblichen Betrag für wohltätige Zwecke in der eigenen Gemeinde. Sie unterstützt die Kinder und Jugendlichen von Fauerbach v.d.H., in diesem Jahr die Kinderkirche der evangelischen Kirchenge-

meinde. Dort wird gute Okumene gelebt, sodass alle Kinder, seien sie evangelisch, katholisch oder konfessionslos, in den Genuss der Spende kommen.

Die Kinderkirche findet jeweils einmal im Monat an einem Samstag statt, an dem Geschichtenerzählen, Spiel, gemeinsames Singen und Mittagessen den Vormittag ausfüllen. Seit dieser konzeptionellen Neuauflage ist die Teilnehmerzahl auf fast 20 Kinder gestiegen. Maßgeblich zu dieser positiven Entwicklung trägt auch Pfarrer Udo Neuse bei, der mit seinen Handpuppen die Kinder immer wieder begeistert. Wer seine neueste sprechende Puppen-Kreation kennen lernen möchte, ist in der letzten Ferienwoche zur Kinderbibelwoche eingeladen. Das Wuscheltier trägt den Namen "Waterloo".

Butzbacher Zeitung vom 25.7.2015